

## **IEDEP y la Universidad Politécnica Metropolitana de Puebla fortalecen la formación profesional mediante nueva alianza educativa**

Con el firme compromiso de ampliar las oportunidades de aprendizaje práctico y desarrollo profesional, el Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP) y la Universidad Politécnica Metropolitana de Puebla (UPMP) formalizaron un convenio de colaboración que beneficiará a ambas comunidades educativas.

La firma estuvo encabezada por la directora general del IEDEP, Arq. Juana Guadalupe Marmolejo Sánchez, y la rectora de la UPMP, C. Georgina Fierro Sosa. Este acuerdo permitirá que estudiantes de ambas instituciones realicen estancias, estadias, servicio social y prácticas profesionales en espacios que reflejan el ejercicio real de su formación académica, enriqueciendo así su preparación con experiencias aplicadas al campo laboral.

Además, como parte de esta alianza, el IEDEP ha implementado un programa especial de descuentos educativos para el personal de la UPMP que desee continuar o complementar su formación académica dentro de la oferta educativa del Instituto.

Agradecemos a la Universidad Politécnica Metropolitana de Puebla por su disposición para trabajar en conjunto y por su compromiso con la educación de calidad. Esta colaboración representa una suma de voluntades orientada a brindar mayores oportunidades de crecimiento para estudiantes, docentes y servidores públicos.

